
des AM Züge betr. 
 

- Betreuungsbedarf von Schulübergangskindern  
 
      Die Verwaltung teilt mit, dass das Jugendamt nur vereinzelte Anfragen erreicht haben 
      und in den Fällen individuelle Lösungen gefunden wurden.  
 
 
des AM Deussen-Dopstadt betr. 
 

- Diskussion des Spielplatzbedarfsplans Bezug nehmend auf die Einwände aus der 
Einwohnerversammlung Hersel   

 
Die Verwaltung teilt mit, dass die gewünschten Daten, soweit möglich, zur nächsten Sitzung 
zur Verfügung gestellt werden. 

 
 
des AM Maria Theresia van den Bergh betr. 
 

- Fortschreibung des Jugenhilfeplanes 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Fortschreibung des Jugenhilfeplanes von derzeit im JHA 
noch in Beratung befindlichen Daten abhängt und frühestens im September oder Dezember 
vorgelegt werden kann 
 
 
des AM Maria Theresia van den Bergh betr. 
 
- Schulungsmaßnahme für Mitglieder des Ausschusses 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Anfrage mit dem Stadtkämmerer erörtert wird. 
 
 
des AM Maria Theresia van den Bergh betr. 
 
- Weiterführung des Projektes „Sprachpaten“  
 
Die Verwaltung teilt mit, dass derzeit keine weiteren Sprachpaten ausgebildet werden 
können. Die Kosten für einen VHS-Kurs in Höhe von ca. 1.900 € könnten vielleicht über 
Fördermittel des Rhein-Sieg-Kreises finanziert werden, ein entsprechender Antrag wurde 
gestellt. Aufgrund der personellen Situation im Jugendamt und der Wiederbesetzungssperre 
der Seniorenfachstelle ist die erforderliche Begleitung der Sprachpaten  durch die 
Stadtverwaltung jedoch nicht leistbar.    
 
 
des AM Maria Theresia van den Bergh betr. 
 
- Fahrplan für den Jugendbus 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Liste den Ausschussmitgliedern nach der Sitzung zur 
Verfügung gestellt wird und der Fahrplan zukünftig auf der Internetseite der Stadt Bornheim 
veröffentlicht wird. 



 
 
des AM Kretschmer betr. 
 
- Außenanlage der städtischen Kindertageseinrichtung „Baumhaus“ Roisdorf 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Arbeiten an der Außenanlage in der Schließzeit der 
Einrichtung fortgeführt werden und eine umgehende Fertigstellung angestrebt wird. 
 
 
des AM Kretschmer betr. 
 
- Anpassung von Außenanlagen für die Betreuung von unter dreijährigen Kindern 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass  die Vorgaben und Empfehlungen des LVR´s für die 
Gestaltung von Außenanlagen und die Beschaffung von Spielgeräten für  U3-Kinder 
grundsätzlich befolgt und umgesetzt werden. 
 
 
des AM Kretschmer betr. 
 
- Sponsorensuche für die Anschaffung eines weiteren Jugendbusses 
 
Der Ausschuss teilt mit, dass es sich bei dem Jugendbus nicht um ein weiteres Fahrzeug, 
sondern um die Finanzierung eines Ersatzbusses für den betagten Jugendbus der 
Streetworker handelt. 
 
 
des AM Heller betr.  
 
- Spielwiese in der Talstraße, Merten 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Anfrage an den zuständigen Dezernenten weitergeleitet 
wird. 
 
 
der FDP-Fraktion betr. 
 
- Auswirkungen der Elternbeitragsfreiheit im letzten Kindergartenjahr für die 

Stadtverwaltung Bornheim 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass die mit Schreiben vom 30.06.2011 von der FDP-Fraktion 
gestellten Fragen per e-mail beantwortet werden, sobald die von den Vorgaben des Landes 
abhängigen Daten ermittelt werden können. 
 
 
des AM Karbon betr. 
 
- Einspruchsfrist für die Planung der Spielplätze in Hersel im Rahmen des „Grünen C´s“ 
 



Die Verwaltung teilt mit, dass sich die Einspruchsfrist auf die Offenlegung der Planung 
Grünes C bezieht und in der Verantwortung des zuständigen Fachbereichs 7.1 –
Stadtplanung- liegt.   
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
  
 
 

 
  
 

 
  

 
 
 
 


